

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini yang berjudul “Pengembangan Model Pembelajaran Berbasis *E-Learning* pada Pelajaran Bahasa Inggris Kelas X Multimedia SMK PAB 1 Helvetia. Tesis ini merupakan sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada kedua pembimbing yang telah memberikan bimbingan, saran, bantuan, petunjuk serta motivasi yang begitu tulus yaitu : kepada Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd, selaku pembimbing pertama dan Dr. R. Mursid, M.Pd, selaku pembimbing kedua. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada narasumber yaitu : Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Baharuddin, M.Pd , dan Ibu Dr. Naeklan Simbolon, M.Pd yang telah memberikan masukan yang sangat berpengaruh dalam penelitian ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM. M.Kes selaku rektur Universitas Negeri Medan dan Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan beserta seluruh staf dan dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan bekal ilmu yang sangat bermanfaat.

Selanjutnya penulis tidak lupa mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Drs. Hari Purwoko, M.Pd dan Dra. Rinayanti, MM, selaku Kepala Sekolah SMK PAB 1 Helvetia yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk melakukan penelitian di sekolah yang beliau pimpin dan sebagai

abang dan kakak yang telah memberikan dukungan yang begitu berharga dalam menyelesaikan penelitian ini.

2. Bapak Armansyah, S.Kom, selaku ketua jurusan MM dan TKJ, yang telah banyak membantu dalam pembuatan media. Ima Fitriana, S.Pd, M.Hum dan Rina Indriati, S.Pd selaku guru bahasa Inggris serta M3 di SMK PAB 1 Helvetia yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.
3. Teristimewa kepada Ayahanda H. Razali dan Ibunda Hj. Rahmiati yang telah mendidik dan memajukan pendidikan penulis, semoga Allah melimpahkan rahmat dan kesehatan kepada keduanya, kakak, adik dan keponakan, Loly Maulina, M.Luthfi Rizki, M.Afif Baihaki, Alikha Meisya Afifa, dan Kafka Syafra Alfashi dan seluruh keluarga besar yang telah memberikan dorongan, semangat dan selalu mendoakan agar penulis dapat menyelesaikan studi ini.
4. Seluruh teman - teman mahasiswa angkatan 2016 kelas TP-B yang selama ini sudah berjuang menuntut ilmu dan bekerjasama dalam meraih kesuksesan bersama.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/i, kiranya kita semua senantiasa dalam lindungan-Nya.

Penulis menyadari bahwa penulisan draft tesis ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi penyempurnaan tulisan ini.

Medan, Oktober 2019

Penulis

Lona Marlina